
SESION EXTRAORDINARIA 002GADPR-WACC-2023

ACTA    DE    SES16N    EX:TRAORDINARIA    DE    LOS    VOCALLES    DEL   GOBIEENO
AUTONOMO  DESCENTRALIZAD0  PARROQUIA  GUAYAS,  CELEBRADA  EL  DiA
MIERCOLES 05 DE |ULIO DEL 2023 A IAS O8hoo (OCHO DE IA MAiqANA)  EN IA
SALA DE SESIONES DEI. GAD PARROQUIAL GUAYAS

Inter/Walter carrera Compafieros muy buenos dias a todos gracias por asistir a la sesi6n
de  este  dia    sesi6n  sefior  secretario  de  lectura  a  la  convocatoria  Inter/secretario
convocatoria   ndmero   003-GADPRG-WACC-2023   sesi6n   extraordinaria   Parroquia
Guayas  4  de  julio  del  2023  para  ingeniera  Maricela  Carrefio  sefiora  Mayra  Bajafia
Alvarado Prof./  Mi]agro Bowen Alarc6n Sr. Jairo Velasco Barreiro yo, Walter carrera
presidente del Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Parroquial Rural Guayas conforme
a la facultad que me concede el literal C del Art. 70 del C6digo Orginico de Organizaci6n
Teintorial  Autonomia  y  Descentralizaci6n  CC)OTAD  convoco  a  usted  a  la  sesi6n
extraordinaria la misma que se realizari el dia miercoles 5 de julio del presents afio a las
8 de la mafiana en la sala de §esiones de vocales para tratar lo siguiente uno constataci6n
del qu6rum, dos aprobaci6n del acta anterior, 001GADPRG-WACC-2023 de  fecha del
22  junio  del  2023  tres  tratar  sobre  elecci6n  de  reina  2023  2024  y  festividades  a
desaITollarse hasta qui Sr. Pl.esidente Inter/Walter Carrera bier compafieros vocales
como se ha lefdo la convcrsatoria estamos muy pr6ximo a desarrollaLr las festividades,
1as primeras de nuestro periodo.- Los hemos convocado para el  tema netamente  de
festividades a desarrollarse muy pronto con un cronograma ya fijado de festividades,
esto lo hacemos con el inimo de que todo se desarrolle basado en el tema cultural social
deportivo y que todos sea  ameno a nuestra Parroquia, muchas cosas se desarrollar&n
rna de ellas es el certamen de belleza que en   todo lugar se celebra ya sea Parroquia
Recintos  y  Cantones  de  la  Provincia  se  desarrollan,  por  ende  es  un  tema  muy
complicado a veces la bdsqueda de candidatas c6mo ha suscitado en afros anteriores que
no ham podido participar por motivos de premio por temas personales y como Gobierno
Parroquial estamos a vispera de un reinado y lo hacemos con ustedes para que den su
opini6n en este certamen venidero queda a disposicich de ustedes el tema de reinado y
festividades interviene Tairo Velasco Buenos dias sefior presidente compafieros vocales
sefior secretario cual es el primer punto que vamos a tratar porque aqui dice el segundo

punto la aprobaci6n del acta  anterior  Inter/ Walter carrera compafiero ]airo  el  acta
anterior ayer ya lo habiamos solicitado, yo s€ tuvieron sus excusas en la pr6xima sesi6n

que vamos a tener, vamos a dar lectura al acta anterior por lo pronto usted la tiene en
sus manos el acta anterior que fue entregada a cada uno de ustedes aqui venimus a
deliberar este punto para su posterior desarrollo que todos ustedes les ha llegado el acta
sefior secretario se les envi6 el acta Inter/ secretario Si sefior presidente se le envi6 a
todos Inter/ Walter calrera Bueno est6 bien yo se que tuvieron un percance el dia lunes
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por lo cual no pudieron asistir, pero por eso no significa que puedan asistir a las sesiones
lntel/ Jairo Velasco sefior presidente yo quisiera que antes de pasar al siguiente punto
el sec.retario de lectura al Oficio que presentamos el dia de ayer Inter/ Walter carrera
seftor secretario de lectura al oficio que fue presentado por los tres vocales el cia de ayer
Inter/Becretario ]ulio 4 del 2023 ingeniero Walter Carrera Cedefio presidente del GAD
Parroquial Guayas seftor presidente en nuestra calidad de vocales principales de la Junta
Parroquial Guayas con un cordial saludo llegamos a usted con la finalidad de expresarle
nuestra apreciaci6n sobre la forma de fondo y forma con que se esfa conduciendo los
destinos de la junta lo cual puntualizamos con fecha 3 de ]ulio siendo las 15 con 57
recibimos por el servicio de mensajeria WhatsApp y correo electr6nico de cada uno de
nosotros la convocatoria a rna sesi6n extraordinaria la misma que fue convocada por
usted para el dia martes 4 de julio del 2023 a las 9 horas en la cual se daba a conocer dia
para dicha sesi6n de la misma siendo las 19 con 19 minutos recibimos otra convocatoria
a la misma hora y fecha de la anterior con pero orden del dfa distinto de la inicial antes
puesto  le  recordamos   que   el   artrfulo  319   del   COOTAD   sefiala   que   las  Juntas
Parroquiales se podrin reunir de manera extraordinaria en convocatoria del Ejecutivo
del respectivo Gobiemo Aut6nomo Descentralizado o al menos a la petici6n de la tercera
parte de sus miembros la sesi6n extraordinaria sera convocada con al menos 24 horas
de anticipaci6n y en ella se tratari tinicamente los puntos que consten de manera expresa
en la convocatoria ninguna de lag dos convocatorias expresadas por usted cumple lo
establecido en el articulo invocado no conociendo los puntos que se van a tratar por esta
inconsistencia hemos decidido no asistir a dicha sesi6n hasta que no se subsane por
vuestra parte estas inconcurrencias particular y dej amos en consideraci6n Atentamente
lng,  Marisela  Carrefio  Prof.  Milagro  Bowen  Alarc6n y  Jairo Velasco  Barreiro  Inter/
Walter Carrera bueno compafieros yo ya lo habia leido detenidamente no era necesario
que lo lea porque ustedes son los proponentes y no es que desacato la ley,  no creo que
por algo senchlo parece que ustedes no cometieran errores en vuestras vidas quizas el
compafiero  cometi6  un  error  y  lo  expuso  por  mensaje  pero  al  parecer  ustedes  no
perdonan ese tipo de acciones entor`ces le he pedido que sea muy explicito en aquello.-
Pero eso no quiere decir que sea rna excusa para que ustedes no vengan a la Junta
Parroquial todas las Parroquias tienen rna bitacora a nivel nacional ustedes pueden
preguntar y llamar a quien tengan que llamar y esta Parroquia no va a ser la excepci6n
enesteperiodo,entoncesvamosaestarm6saltantodeaquelloyonovengoaquiapelear
a disgustarlos ni a tratarlos mal y tampoco que tengamos desacuerdos mos vamos a unir
mas ahora con las festividades, porque lo que yo creo que hay muchas cosas que hacer
y  c6mo  vocales  puedo  ver  que  no  lo  es fan  haciendo  se  que  ustedes  tienen  su
deliberaciones como todos las tenemos pero tambich tienen responsabflidades y no se
olviden  que no esfan excepto de  las  responsabilidades quizas el  sefior
equivoc6 vuelvo lo repito ya pas6, eso no quiere decir que la sesi6n no se
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tienen sus excusas For no asisfr, tendrin que presentarlas por escrito, aparte de ese
escritotendrinqueponercualessonsusrazonesymotivosdeir`asistenciaporquenoes
unaexcusanohabervenidoaestasesi6nconvocadaporloqueyopuedoentenderes
portemadehoraotemadecambiomoportuno,yaelsecl.etal.iosupoexplicarelerrory
vamosaltemacompafieroslnter/|airoVelascopediqueledieralecturaaldc"mento
porqueeltemaesqueseescaviolentandoloquediceelCcOTADensuArt.319las
convocatorias  extraordinaria   dice  que  se   convocara  con  al   menos   24  horas   de
anticipaci6nyanosotrosseloestaconvocandodemanerairregulalylanentablemente
enestetemaustednosestaaurastrandoalairregularidadatodoslosvocalesderrorque
cometeelsecretarionosotrosloentendemosperoustedeselquelafirmausteddebede
leeryratificarporqueustedeselqueexponeelordendeldiaalsecretariopordecirnos
convocaayeralas4delatardeparalas8delamafianadeldiasiguientecunpleono
cumpleconloquediceelCOOTADysinembargonosotrosestamosaquipornoquerer
queustedpiensequenosotrosestamosestancandooempantanandosutrabajoestamos
aquiporundeberciudadanopel.omirellegoaquiylanovedadqueustedyanoquiere
tratar el segundo punto que usted mismo establece sefior presidente  entonces  si r`o
tratamoselsegundopuntoquevamosaltemadelascomisionesnoestaresuelto,hay
unaactaquenoestacousideradounterna,noponentodoloquesetrataaquienlaJunta
en el acta   no   esta la resolud6n de la moci6n presentada de la compafiera Maricela
Carrefiodebidaner`teapoyadalamoci6nnosesometi6avotaci6nentoncesnocreoque
estebiensiustednosconvocaasesi6nconelordendeldiahayqueestablecerelorden
deldiac6mosedebe,noesposiblequeiniciandolasesi6nsepasealtercerpuntodel
ordendeldiasefiorpresidentenocreaquenosotrosestamosaquiparaempantanarono
queremos  trabajar con  usted  al  contrario  queremos  que  usted nos  de un espacio  a
nosotroslasresolucionestenemosquesocializal`1alaresoluci6nqueespresentadatiene
unas   inconsistendas   nosotros   somos   rna   administraci6n   nueva   y   la   anterior
administraci6n  no  prohibieron  eso  no  es  culpa  nuestra,  yo  le  digo  a  usted  seftor
presidenteconelrespetoqueustedsemereceaquiseesfatrabajandoconlasmismasla
ndsmaleydelanterioradministl.aci6n,esosefiorpresidenteaquinocreaqueestamos
obstaculizandoalgo,elafindenosotrosesquelascosassedencomodicelaLey,conel
oficio  presentado  nosotros  justificamos  por  qua  no  asistimos,  porque  se  nos  esta
convorando de  una manera irregular tiene que la convocatoria ser con 24 horas de
anticipaci6ncomodicelaLeydelCcOTADensuArticulo319loqueseveesquepor
partesuyanoseestahaciendoloquedicelaley,nosotroscomolegisladorhacemoseso
presidentenuestrotrabajocunpliendoconlanormaGobiemoyotambichcritiqueal
anterioradmidstraci6nperosesiguetrabajandoconlamismaresoluci6n,nosotrosla
partelegislativanecesitamoslegislarnecesitamosquesenosentregueladocumentaci6n.     .___  _i~._A _..A{fi,-rri.^n  nai.nno se tiene
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nada aqui, esta una resoluci6n en el acta que no ha sido aprobada tambi€n debi6 estar
la moci6n presentada per la compafiera Maricela nuevamente quisiera decir que se trate
c6mo es fa establecido el orden del dia lntel/Walter Carrera Muchas gracias compafiero
quiero decirle que si esa es la forma que usted va a seguir hablando no se va poder en
un cuarto muy pequcho usted hab]a de una foma muy alta usted a mi me ve siempre
hablando  de  una  forma  muy  baja  espero  que  dyala  eso  cambie  compafiero,  en  las

pr6ximas sesiones porque  yo si escucho claramente y d¢o que usted delibere y quiero
que sea de una forma que podamos entender todos yo no creo que los compafieros no
escuchen aqui todos escuchamos bien y vuelvo a decir en aras de paz este es un cueapo
de colegiados si ustedes no pudieron venir a la sesi6n esta bien yo los espere aqul hasta
las 11:30 usted dice que tiene sus excusas pero por un documento que presente no se
exima de esas excusas yo de mi parie quiero decirles a ustedes tienen sus atribuciones
como lo esta haciendo ahora con voz y voto como dice el articulo 68 y qu€ deliberen aqui
en la Junta y yo lo entiendo la presentaci6n del proyecto como usted dice es tal como
esfa  aqu' es intervenir en la asanblea fiscalizar las acciones del  ejecutivo y cumplir
aquellas atribuciones que sean encomendadas par la junta parroquial aparte de ]as 400
que dijo el  abogado que tiene que cumplir el presidente yo quiero decirle a  ustedes
compafieros vocales lo que ya pas6 como se dijo en su momento no se quiere volver a
repetir aqui estamos tratando el tema de festividades y si ustedes desean conversamos
y dialogamos y si no desea hacerlo de una u otra forma mos tocara hacerlo a nuestra
manera aqui se trata de dar espacios, usted dice que no se les da espacios pero es porque
no  vienen  a  la Junta  PaIToquial no  viene usted,  no viene  la  compafiera  a  la  Junta
Parroquial, compafLera quiero decirle que yo no soy su enemigo ni tampoco enemigo
suyo don Milagro aqut quizds nos saludamos pero afuera nos hacemos pedazos como
dice por  ahi, pero quiero decirles  que yo no soy su enemigos  entonces nuevamente
vamos al punto compafieros Inter/ ]airo Velasco Cual es el punto que vamos a tratar
Inter/ Walter Calrera el punto sobre la elecci6n  de reina 2023 2024 y festividades a
realizarse ese es el punto que vamos a tratar Inter/ Maricela CalTefio y el punto 2 del
acta anterior Intefywalter Carrera les he enviado a sus correos a todos porque no quiero
inconformidad  con  ustedes  Inter/ Maricela  Carrefio  es  que  usted  esta haciendo  la
inconformidad porque no es fa tratando el tema ndmero 2 porque lo va a dejar para otra
sesi6n  lntq/ Walter Calrera compafiera  Aqui vamos  a estar en  sesi6n  permanente
vamos a tener la sesi6n que sea ya sea mafiana o pasado mafiana, no crea que yo me
eximo de la ley jamas pero si nosotros fuimos elegidos como representante aqui no es
necesario ver la hora o el dia de   convocatoria aqui es el momento que sea necesario
claro ustedes pondrin sus excusas lnrty/ Maricela Calrefio aqui usted dice lag cosas a
su manera  Inter/ Jairo Velasco  yo quisiera  sefior presidente que se le de lectura  al
articulo 318 del COOTAD para salir del tema que estamos empantanados que

C0mo es  debidamente porque aqui nosotros estamos  como
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Inter/ Walter  Carrera compafieros  aqur'  estamos  es  un  dialogo  en  un  espacio  muy
reducido,  a ver vanos a tratar el tuna por favor les prdo que pidan la palabra tiene la
palabra compafiero milagro lntei/ Milagro Bowen compafiero Buenos dfas yo desde
quevineaquivineconeldeseodetrabajarperolascosascomoselahedichopresidente
la mjor via es dialogando y consensuando y llegando a acuerdos de la m¢or manera
que lo que hay que hacer es se haga de la m¢or manera compafiero si esta el orden del
cia se tiene que tratar para llegar a acuerdos y todos queremos aportar no por partidos
politicos sino por la gente que mos eligi6, lo que pido yo es que socialicemos los temas
es asi que vamos a llegar acuerdos ,si las cosas se hacen as£, yo estare aha, pero si no se
hacen de esa manera tonga la plena seguridad que aqui vamos a estar empantanado
hasta que nos dediquemos a trabajaLr pero para eso tenemos que dialogar y poner todas
las cosas en orden lntel/ Walter Carrera Muchas gracias compatiero Milagro y le digo
quenovamosaestarempantanadosporquehayqueseguirasinosedeseeperohayque
seguir en esta vida hay que seguir hasta que en algtin momento ustedes deseen poner
su contingente a todo el pueblo compafiero aqui hay que poner ]os pies sobre la Tierra
y espero que el transcurso de los dias vayamos olvidando los errores de todos nosotros
yo no le estoy imponiendo nada a usted el mismo libro que lee usted lo leemos todos
aqui y en todo el Ecuador yo les pido a todos ustedes compafieros que la elecci6n de
reinaEslomasfuertequepuedehaberenlospr6ximosdiasentoncesvayamosalpunto
ydemosnuestrasperspectivaslnter/JairoVelascopidonuevamentequeseledelectura
al articulo 318 del COOTAD  Intelywalfa Carrera por favor sefior secretario de lectura
ha  dicho articulo  Inter/ secretario  articulo 318 del  COOTAD  sesiones ordinarias log
cousejos   regionales   y   los   Consg.os   Metropolitanos    y   Municipales   sesionarin
ordinariamente cada 8 dfas los Consgos Provinciales y el Consejo de Gobiemo de la
Provincia de Galapagos lo haran al memos una vez al mes la junta Parroquiales Rurales
se  reunirin  dos  veces  al  mes  como  lninimo  en  todos  los  casos  la convocatoria  del

qecutivo  del  respectivo  gobiemo  autonomo  y  descentralizado  se  realizarin  con  al
menos48horasdeanticipaci6nylaalafechaprevistayseacompafiaraalordendeldia
losdocumentosquesetratenunavezunavezinstaladalasesi6nseprocederaaaprobar
el orden  del  cia que podra ser modificado solamente el  olden  de  su tratamiento o
incorporando. Adicionales por uno de los miembros con voto conforme a la mayoria
absoluta de los integrantes rna vez aprobado este requisito no podra modificarse por
ningtin motivo caso contrario la sesi6n sera invalidada aquellos asuntos que se refieran
informes  de comisiones  e informes  tecnicos  y jun'dicos no podrin  ser incoaporados
mediante  cambios  del  orden  del  di'a  Intefy  |airo  Vela8co  Muchas  gracias  sefior
presidente sefior secretario como usted lo dice rna vez establecido el orden del cia no
se podra modificar lo dice la Ley del COOTAD en su Art. 318 no entiendo por que se
pretende modificar el orden del dfa establecido en la convor:atoria eso nada mss -s
presidente WalterCameracompafierosJaironuevamenterepitoestamose
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estamos deliberando ya se ley6 lo que usted queria que no es fmbito de ocultaci6n pero
de una u otra forma el CcOTAD al cual usted se refiere le digo que hay otras leyes mas
las cuales nos tengamos que regir C6mo la LOSEP el COIF y otras mds que van enlazada
y tambich la misma Constfuci6n de la Reptiblica del Ecuador nuevamente se lo repito
no estamos  violentando  como usted lo  dice, no le estoy alzando la voz aqui hemos
verido a deliberar lo que es netamente la elecci6n de reina ahora si usted cree que no
esta correcto que no esta en la facultad suyas de deeir voy a apoyar esto, le digo que esta
en todo su derecho pero tambien vamos a pedir como Junta como presidente como
Ejecutivo los respectivos informes que tienen que presentar de una forma muy amena
con eso compafieros yo creo que estamos en el punto establecido y estoy esouchando y
quiero escuchar sus propuestas lntel/ ]airo Velasco seftor presidente yo no estoy en
contra de las festividades aqui hay un orden establecido que en el cual hemos pasado
del 1 al punto 3 ego es lo que estamos pidiendo queremos que se trate el orden que se
establece en la convocatoria me soxprende que usted no quiera tratar el punto del orden
del dia tratemos todos los puntos y continuamos con normalidad sefior presidente sobre
todo el tema de las festividades porque hay que apoyar a todas las comunidades y los
recintos, aqui no es que estamos en contra de lag fiestas al contrario sentimos que se mos
esta haciendo a un lado nosotros estamos haciendo lo que dice la ley c6mo vocales lntel/
Walter  Carrera  le  pido  de  favor  que  baje  el  tono  de  su  forma  de  expresarse  aqui

queremos hablar lo mfis educadamente posible  y compafieros estamos en el tema de
festividades Inter/ Milagro Bowen compafieros yo cada que vengo aqut me mantengo
en la misma posici6n que tenemos que dialogar y sobre todo en las fiestas de nuestra
Parroquia  y  vamos  planificando  las  actividades  de  nuestra  Parroquia  dialoguemos
como grupos que estamos aqui porque todos tenemos inteligencia de ideas par.a aportar,
sefior presidente es lo que pidi6 Inter/ Walter Camera Listos compafieros con respecto
al tema de acta del segundo punto. C6mo le manifesto ouando comenzamos la sesi6n

que lo vamos a tratar en la siguiente sesi6n compafiero no es que yo no entiendo la Icy
ni me quiera pasar sobre ella podemos tratarlo en la siguiente sesi6n y que queden acta
sobre sobre el punto 2 y no es que se lo hace solo aqui se lo hace en todos lados que en
la  pr6xima   sesi6n   se  tratara  el   punto   2  porque  vamos   a  tuner  mds   sesiones
extraordinarias con el tema de las festividades, hay chicas que tenemos que conseguir
Inter/ Jairo Velasco tenemos que llevar el punto de orden Intel/ Walter Carrera ya le
dije compafiero que lo vamos a tratar en la pr6xima sesi6n extraordinaria tome nota
sefior secretario el punto 2 de esta sesi6n se tratara en la pr6xima sesi6n porque tenemos
que tratar el tema de las festividades y por esto no nos vamos a elnpantanar en el mismo
tema, porque vamos a seguir con el punto de festividades que tenemos en la Parroqula
Guayas la compafiera Mayra Bajatia el compafiero Milagro Bowen y el comp
Velasco estuvimos en esta sesi6n donde de rna u otra forma se tratara el p
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